

## **Herzliche Einladung zum Elternvortrag**

## Gefahren bei der Handy- und Internetnutzung

## am 24.10.22 um 18.30 Uhr in der Aula des Maristenkollegs

Handy und Internet bestimmen das Leben der Kinder und Jugendlichen heutzutage wie nie zuvor. Neben allem Nutzen, den die neuen Medien unbestritten bieten, gibt es einige Punkte, die man beachten sollte, wenn man sich im Internet bewegt. Vor allem die sozialen Netzwerke verleiten Kinder und Jugendliche zu unüberlegten und spontanen Aktionen, deren Tragweite sie meist nicht überblicken. Für Eltern ergeben sich eine Fülle von Fragen.

- Was sollte ich beachten, wenn mein Kind in solchen Netzwerken aktiv ist?
- Dürfen Ton- und Bildaufnahmen mit dem Handy einfach in den sozialen Netzwerken gepostet werden?
- ❖ Was ist mit Videoportalen wie YouTube, mit Musikdownloads und Onlinespielen?
- ❖ Was tue ich, wenn mein Kind im Internet gemobbt wird?
- \* Kann ich mein Kind vor gefährlichen Seiten im Internet schützen?

Unser Jugendpolizeibeamter, Herr PHK W. Kohler, wird darüber informieren und für Fragen bereitstehen.

Wir laden Sie, liebe Eltern unserer 5. bis 8. Klassen, dazu am Montag, 24.10.22, um 18.30 Uhr ganz herzlich in unsere Aula ein.

Mit freundlichen Grüßen

Beate Merkel

OStDin Beate Merkel

OStRin Claudia Cavallaro-Schröder Koordinatorin Öffentlichkeitsarbeit